

城 風と緑と太陽

個人懇談会ありがとうございました

校長 大澤 禎一

2学期も残すところ、1か月になりました。朝夕の寒さが少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染防止やインフルエンザの予防に努め、お子様には、手洗い・うがいの励行とともに規則正しい生活に心がけるようお声がけをお願いいたします。

さて、大変ご多用の中、個人懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。お子様の学校での様子について担任よりお話をさせていただきました。十分にお伝えできなかった部分もあるかもしれませんが、お子様の努力が感じられた場面や成長が見られたところ、また、もう少しがんばってほしいと思われる面などをお伝えできたのではないかと思います。ご家庭では、ぜひお子様と一緒に二学期の生活を振り返っていただき、学習面や生活面での



がんばりについてたくさんお話をしあってください。そして、たくさん褒めてあげてください。できれば褒めることはたくさん、注意することは1つだけ、こんな風になってくれたらうれしいなど努力を促す話をしていただければと思います。子どもたちは褒めてもらうことでやる気が起きます。自分を認めてもらうことで成長します。子どもたちのもつ無限の可能性を伸ばしてあげたいと思っています。二学期をふり返って新しい年に向けて成長できる1か月になることを願っています。

【城山小ホームページについて】

今年も残り少なくなりましたが、子どもたちの学校での様子をホームページで発信しています。右のQRコードで登録してご覧いただくことができます。



しろやま こ
城山っ子のみなさんへ

今回は「み」がつく「みんなちがってみんないい!」
というお話です。みなさんは、人権週間を知っていますか。12月4日から12月10日が人権週間になっています。自分も友だちも一人ひとりのちがいを大切にすることを考える週間です。尾張旭市では、12月は人権月間になっています。

自分も友だちも一人ひとりみんなちがうように、みんな同じなんてことはありません。得意なこと、苦手なことも人それぞれです。一人ひとりがやさしい気持ちをもって助け合えるといいですね。自分も友だちもみんなちがってみんないい!みんなを大切にしよう。

みんな
ちがって

みんな
いい!



5年生 ネイチャーワールド～風になりたい～

5年生は林間学校の代替行事として「ネイチャーワールド～風になりたい」というテーマを掲げ、さまざまな活動に取り組みました。第1弾は吉賀池での自然観察会、第2弾は森林公園で行いました。森林公園では、澄み渡る青空の下、キャンプファイヤーにかわるセレモニーで風の神から5つの風を授かりました。学年全員でマスカットやマイムマイムを踊ったり、自分の夢を書いた紙飛行機を飛ばしたり、願いをこめてシャボン玉を飛ばしたりして一日中、楽しみました。学校に戻り、森林公園や城山公園の散策で拾った自然物で思い出のフレーム作りもしました。フレームが完成し、記念写真を飾るときには笑顔がこぼれました。



コロナに負けない 心と身体



毎朝の健康観察と検温へのご協力ありがとうございます。12月に入り、市内での感染者も増加傾向にありますので、今後も引き続き、休日を含め、登校前の健康観察と検温をしていただきますようお願いいたします。

学校では手洗い・うがいの励行は、もちろんのこと、窓を開けてこまめに換気を行います。そのため、教室内の温度が下がります。脱ぎ着のできる上着を用意し、気温の変化に合わせて調節できるとよいと思います。

また、コロナウィルスの感染拡大が身近に迫ってきている今だからこそ、一人一人が思いやりの心をもって互いに支え合うことが大切です。根拠のないうそや誹謗中傷はあってはならないと思います。教室でも子どもたちに話していきますが、おうちでも話題にあげていただくとありがたいです。

お知らせ

- ・個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。2学期の通知表所見は今回の懇談会の内容をもってかえさせていただきますので、「懇談済み」と記述されます。予めご了承ください。
- ・年間行事予定に記載されていた2月の学校公開については、現在の感染の拡大状況を鑑み、中止させていただきます。お子様の学習状況について知りたい方は個別にご相談ください。